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32. Sitzung des Kinder- und Jugendbeirats der Stadt Neumünster 

Mittwoch, 06.09.2023 um 16:30 Uhr 
Ort: Dock.24, Schillerstraße 24, 24536 Neumünster 

Sitzungsprotokoll: 
Anwesende: 
Damerow, Leon (Vors.) 
Andrias, Nick 
Bachmann, Leon 
Dentler, Lilli 
Stock, Sandra Lea 
Schloßbauern, Ulf (Verwaltung) 
Schmidt, Carlotta (Verwaltung) 
 

TOP 1 Begrüßung & Feststellung der Beschlussfähigkeit 
Beschlussfähigkeit festgestellt um 17:04. 

TOP 2 Genehmigung der Tagesordnung 
Die Tagesordnung wird einstimmig angenommen. 

TOP 3 Genehmigung des Protokolls der letzten Sitzung 
Das Protokoll der letzten Sitzung wird einstimmig angenommen. 

TOP 4 Erstellung einer Homepage des KJB 

• Leon D. stellt „Zukunftspaket“ nochmal kurz vor und erklärt, dass es um eine Beteiligung 
geht und der KJB nicht der Antragssteller ist, sowie, dass alle Kosten und die 
Verwirklichung übernommen werden. Leon D. schlägt hier nochmal eine AG vor. Er 
selbst, Leon Bachmann, Nick und Sandra Lea wollen teilnehmen. Wichtig ist, dass der 
Aufbau der Website selbsterklärend ist, sodass der neue KJB ihn weiterführen kann. 

• Zum Sachstand konkret; es gibt bereits einen Projektvorschlag, der ein Video, Bilder und 
die Website beinhaltet. Dieser wurde bereits im Vorfeld besprochen. Bei der 
Abstimmung in der Sitzung wird dem Projektvorschlag mit einer Enthaltung zugestimmt. 
 

TOP 5 Bike and snap 

• Bisher stand der Termin für die Siegerehrung aus. Leon D schlägt als Termin den 11. 
September vor. Leon Bachmann wird Fotos machen und Leon D. wird eine 
Pressemitteilung ausstellen. Damit mehr Präsenz von Seiten des KJB bei der 
Siegerehrung dabei ist, bietet Sandra Lea an, auch zu kommen und Nick ist als Ersatz 
verfügbar. Des Weiteren erklärt Lilli sich bereit, die Gutscheine zu besorgen und erhält 
80 Euro als Vorschuss. Leon D. führt Abstimmung durch, ob es statt drei Gutscheinen 
vier geben sollte. Dem wird einstimmig zugestimmt. 

TOP 6 Fußballturnier am 16,09.2023 

• Nick berichtet, dass es leider zu keiner Videokonferenz der AG, in der er, Enes, Jule und 
Marten sind, kam. Die Lage ist unklar und eine Realisierung in 10 Tagen stellt eine 
Herausforderung dar. Leon D. erklärt, dass es die zwei Möglichkeiten gibt, das Turnier 
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abzusagen, oder sich „zusammenzureißen“. Lilli bietet an Equipment über die Schule zu 
besorgen, da sie dort Schülerin ist. Ulf erwähnt, dass es bisher auch noch keine 
Öffentlichkeitsarbeit gab und somit auch keine Anmeldungen. Außerdem stellt er die 
Frage, ob sich genug Teilnehmer finden würden, in dem kurzen Zeitraum. 
Eine Entscheidung muss bald getroffen werden, da die Halle reserviert wird. Lilli 
erwähnt, dass die Halle aktuell einen Wasserschaden hat und es unsicher ist, ob sie 
überhaupt benutzbar ist.  
Leon D. regt ein AG Treffen mit dem ganzen Beirat an. 

 

TOP 7 Berichte aus den Ausschüssen, AGs, Veranstaltungen 

• Vorbesprechung Schul- und Sportausschuss, Leon D. berichtet von Gespräch mit Herrn 
Delfs, fand insbesondere die Digitalisierung interessant, auch in der Zukunft, stellt die 
Frage „wie soll es weitergehen?“ und fragt nach der Meinung des Beirats. Lilli merkt an, 
dass sie auch Gefahren in der Zukunft sieht, insbesondere bei Kindern im 
Grundschulalter, die schon viel Zeit mit Medien verbringen. Ulf hinterfragt den 
Mehrwert in Leons fragen und den Sinn diese im Schul- und Sportausschuss zu stellen, 
würde sie eher als Thema bei der Digitalkonferenz sehen. Außerdem berichtet Leon D. 
von der Durchführung schulischer Baumaßnahmen, für die er sich aussprechen würde. 

• Die Digitalkonferenz wird aufgegriffen, Leon D. weist darauf hin, dass die Mitglieder des 
Beirats sich aktiv beteiligen müssen und würde selber Moderation mitübernehmen. 
Sandra Lea und Lilli erklären sich bereit, auch zu kommen. Das Catering für die 
Veranstaltung soll eigentlich über die Verwaltung laufen, sollte dies nicht klappen stellt 
Leon zur Abstimmung, maximal 500 Euro des Beiratsetats für das Catering zu nutzen. 
Der Beirat stimmt einstimmig zu.  
 

TOP 8 OB Gespräch, Terminierung und Inhalte 

• Leon D. regt an, dass alle Mitglieder sich überlegen, wofür die einstehen als 
Vorbereitung zum Gespräch mit dem OB, sodass es bei dem Gespräch greifbare 
Vorschläge und Ideen gibt. Hierfür wird dem Vorschlag einer Arbeitsgruppe mit 4 ja-
Stimmen und einer Enthaltung zugestimmt. Sandra Lea, Nick und Leon Bachmann sind 
dabei. 

• Da am 21.09 die nächste Beiratssitzung stattfindet gibt es von der Begleitung aus den 
Vorschlag, zwei separate Sitzungen für den Termin mit dem OB und die nächste 
Beiratssitzung zu legen. So kann auch die nächste Sitzung als Vorbereitung für das 
Gespräch genutzt werden. Als Termin für das Gespräch mit dem OB ist der 11.10 
geplant. 

 

Top 9 Bericht der Beiratsbegleitung 

• FSJ stellt sich vor 

• Ulf stellt Jugendforum Fond vor, als mögliche Finanzierungsmöglichkeit möglicher 
Projekte in Zusammenarbeit mit den Schülervertretungen. 

• Ulf berichtet von Wahlzwischenstand und stellt das Wahl Anschreiben, sowie die 
Werbung vor. Erste Schulbesuche stehen an, Lilli hätte Interesse mit an Schulen zu 
gehen. 

• Beim RSH Kindertag (11.09.2023) sollte auch der KJB vertreten sein, um zu werben, Nick 
hätte Interesse. 
 

TOP 10 Anträge/ Beschlüsse 

• Antrag bis zu 1000 Euro für projektbezogene Werbemitte zu verwenden wird 
einstimmig beschlossen.  
 

TOP 11 Verschiedenes 

• Was liegt noch an? 
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TOP 12: Termine 

• Liste wer in welche Ausschüsse geht wird aktualisierst.  

• Lilli spricht an, dass sie sich wünschen würde, dass die Sitzungen auch an anderen 
Standorten stattfinden würden. 

• Sandra Lea erwähnt Abschlussevent 

• Nächste Sitzung am 21.09.2023 
 

TOP 13 Beendigung der Sitzung 
Die Sitzung wird um 18:46 beendet. 

Protokoll: Schmidt 
 
 


